

Exposé

Die Spur des Osiris

Titel: Die Spur des Osiris

Genre: Kriminalroman

Verlag: Tredition

Zielgruppe: weibliche und männliche Leser zwischen 16 und 99 Jahren

Umfang geschätzt: 92.000 Wörter

Status: Veröffentlicht 2024 als HC und TB und eBook

ISBN

Softcover: 978-3-384-27158-7, €15,00

Hardcover: 978-3-384-27159-4, €25,00

eBook: 978-3-384-27160-0, € 9,99

Thema

Eine Mumie aus einem ägyptischen Sarkophag entpuppt sich als ein toter Engländer, der vor etwa 30 Jahren aus England geflohen war. Ehemalige Mitglieder seine Bande planen Jahrzehnte später in ihrer alten Heimat einen großen Coup. Sie waren mit IS-Terroristen einen Handel eingegangen.

Genre

Kriminalroman

Zielgruppe

Jugendliche und Erwachsene, die gerne einen spannenden Kriminalroman lesen, der von Erpressung, Betrug und großangelegtem Diebstahl handelt.

Klappentext

Der aus England geflohene Gangster Richard Connors wird in Ägypten erschossen, wie eine Mumie verpackt und an das Ägyptische Museum in Kairo geschickt. Ein ermordeter britischer Regierungsbeamter hält eine Osiris-Figur in der Hand – und die Polizei findet in dessen Haus illegal eingeführte altägyptische Figuren.

Als zwei ehemalige Komplizen von Connors nach 30 Jahren wieder in England auftauchen, wird Chief Inspector i. R. Steve Brennan um Unterstützung gebeten. Brennan nimmt Kontakt zu Chief Detective Inspector Khalil in Kairo auf, mit dem er vor Jahren zusammengearbeitet hat. Gemeinsam folgen sie der Spur von Connors Komplizen, die bis in die Welt der Kernkraftwerke führt. Doch was planen Connors Leute?

Als die Ermittler die zerstörerische Gefahr des Osiris-Projekts erkennen, scheint es bereits zu spät zu sein. Ein dramatischer Wettlauf mit der Zeit beginnt.

Aufbau

Im Ägyptischen Museum in Kairo wird eine als Mumie verpackte Leiche angeliefert. Der Tote ist Richard Connors, Spezialist für den Schmuggel antike Funde. Er und seine Gruppe veräußern die Stücke in England und erpressen anschließend die Käufer zur Preisgabe von geheimen Informationen über die Energiewirtschaft.

Zur gleichen Zeit reisen zwei ehemalige Bandenmitglieder von Connors, James Lennon und Harry Broth, in England ein. Alle haben sie nach Verbüßung ihrer langjährigen Haftstrafen die letzten 15 Jahre in Ägypten gelebt. Kurz danach werden ein hoher Beamter des Energieministeriums, Michael Benneth, und ein ägyptischer Attachée Gamal Al-Fassi in London erschossen und ein hoher Beamter des Außenministeriums taucht unter. Bei den Toten werden kleinen Osiris-Statuen gefunden.

Die ägyptische Kriminalpolizei bittet im Fall Connors die englische Polizei um Unterstützung. Es stellt sich heraus, dass die Festnahme von Connors und seiner Bande vor 31 Jahren Steve Brennans erster Fall gewesen war. Er wird um Mithilfe gebeten.

Brennan wird hellhörig, als er von dem Auftauchen von Lennon und Broth in England hört. Er macht sich zu der alten Wirkstätte der ehemaligen Bande auf. Die Polizei hat zwar keine Beweise, Brennan vermutet aber Zusammenhänge zwischen den Morden in London und dem Auftauchen von Lennon und Broth. Brennan kontaktiert seinen ehemaligen Kollegen in Kairo und reist als Privatperson dorthin.

Zurück in England recherchiert er weiter und findet Hinweise, dass Lennon und Broth in der Nähe sind. Eines Abends kommt es in einem Pub zu einer Schießerei, bei der Broth verwundet wird. Er entkommt zusammen mit Lennon.

Bei einer Besprechung im Kommissariat kommt es zu einer Auseinandersetzung zwischen Brennan und seinem ehemaligen Chef Ron Gallagher: Brennan vermutet einen großen Coup hinter Lennons und Broths Auftauchen. Gallagher sieht keinerlei Hinweise dafür, außer dass die beiden Gangster ihre antike Ware in England aggressiv loswerden wollen. Brennan wird vom Fall abgezogen.

Der Unterschlupf der beiden Gangster wird gefunden, sie können allerdings entkommen. Tage später wird auch das zweite Versteck entdeckt. Bei der versuchten Festnahme werden zwei Polizisten schwer verletzt, Lennon und Broth entkommen erneut. Im Gegensatz zu seinen Kollegen sieht Brennan den Weg von Lennon und Broth zur Wiederaufbereitungsanlage in Sellafeld.

Hinweise verdichten sich, dass die beiden Gangster in die Wiederaufbereitungsanlage von Sellafeld eingedrungen sind. Die Polizei geht jetzt davon aus, dass die beiden einen terroristischen Akt planen. Die Meinungen über deren mögliches Vorhaben gehen allerdings bei der Polizei auseinander, nur Brennan geht von einem Urandiebstahl aus. Die riesige Anlage wird von einem großen Polizeiaufgebot durchsucht.

Die Terroristen haben ihren Coup sehr gut geplant. Sie haben sich in einer Verladestation für Castoren versteckt, niemand bekommt etwas mit. Als Brennan dort Untersuchungen machen will, wird er als Geisel genommen. Den Terroristen Lennon und Broth gelingt es, einen Urantransport zum Hafen nach Barrow-in-Furness umzuleiten. Die Polizei ist nicht darauf vorbereitet. Im Hafen

kommt es zu einem großangelegten Polizeieinsatz, bei dem die Terroristen gestellt und das Transportschiff mit dem Castorbehälter versenkt werden. Steve Brennan kann gerade noch gerettet werden kann.

Wie passt das Buch in die Zeit?

Ein Kriminalroman mit aktuellen Themen.

Warum das Buch veröffentlicht werden sollte?

Eine spannende Geschichte um Erpressung, Betrug und großangelegtem Diebstahl. Der Kriminalroman ist spannend bis zum Schluss.